

Pyrénées-Orientales

■ PERPIGNAN

Les Dragons catalans s'enflamment pour la langue catalane

Samedi 18 mars, l'association La Bressola et le Centre de Formació Professional Català (CFPC) ont signé une convention de formation professionnelle avec les Dragons catalans.

Le président de La Bressola, Joan Sebastià Haydn, la présidente du CFPC, Juliette Lauduique, le président des Dragons catalans, Bernard Guasch, et le président du Campus Dragons catalan, Jean François Maillol, ont procédé à la signature après le match contre Hull KR.

Les cours de catalan ont démarré en septembre et ont été mis en place selon le modèle d'immersion linguistique de La Bressola. La formation est destinée aux étudiants du Campus Dragons catalans et est réalisée par des formateurs du CFPC et

La Bressola.

La convention prévoit qu'à la fin de l'année scolaire, les étudiants acquièrent des compétences en catalan de niveau du lycée.

À l'occasion de la signature de la convention, les Dragons catalans ont invité les élèves, les parents et le personnel de La Bressola à assister au match des Dragons catalans contre Hull KR. Au total, 400 bressolaires étaient là, dans les tribunes du stade Gilbert Brutus, pour soutenir le club et profiter d'une nouvelle victoire du club nord-catalan de rugby à XIII.



Lors de la signature de la convention de formation professionnelle. (DR)